



「ありがとう」を伝える

2月は、学年末も近づき、感謝を伝える場がいくつかありました。

2月14日（金）には、4年生が「2分の1成人式」を行い、合唱や合奏をしたり、これからの夢や目標を語ったりして9歳、10歳までの成長した姿を発表しました。会の後半には、保護者の方へ手紙や言葉でこれまでの感謝を伝えました。



2月18日（火）には、給食委員会が中心となり「給食感謝の会」を行いました。給食の提供に携わる調理員、校務員、栄養教諭へ代表児童が感謝の言葉と手紙を渡しました。また、それぞれの職員からはお礼の言葉を伝え、児童は、職員の給食への想いなどについて改めて知る機会ともなりました。

2月28日（金）には、「6年生を送る会」を行いました。5年生が企画運営を行い、当日までに1年生から5年生でプレゼントや会場の飾りを作るなど準備を進めてきました。当日は、えだまめ班（異年齢縦割り班）でゲームをしたり、6年生一人一人に関わるクイズを出したり、プレゼントを渡したりしました。6年生からも下級生へ手紙を渡したり、感謝の言葉を伝えたりするなどして、6年生も下級生も笑顔があふれ、楽しい時間を過ごすことができました。



こうした感謝「ありがとう」の反対語は「当たり前」だそうです。「ありがとう」を漢字で書くと「有難う」となります。つまり「有ることが難しい」ということですので、その反対は「当たり前」となります。家族の人がここまで育ててくれたこと、調理員さんが給食を作ってくれたこと、6年生と一緒に遊んだり1年生の教室を掃除してくれたりしたことを、「当たり前」と思うのではなく「ありがとう」と思えることで、温かい人間関係や幸福感が広がっていきます。

3月には、見守り隊への感謝の会も予定しています。安全安心な登下校を支えてくださった見守り隊の方へ全校で感謝を伝えていきたいと思います。また、今の学級での生活もあと1か月です。1年間一緒に学校生活を送った学級の仲間へも「ありがとう」の気持ちをもって卒業式、修了式までの日々を大切に過ごしてほしいと思います。

3月の主な行事予定

5日(水) 委員会(最終)	20日(木) 春分の日
6日(木) ロング昼休み(えだまめ遊び 最終)	21日(金) 卒業式練習
7日(金) 通学班長会(昼休み)	24日(月) 5、6年卒業式準備
10日(月) 通学班会議	25日(火) 卒業証書授与式(1～5年生休み)
13日(木) 見守り隊感謝の会 卒業式練習	26日(水) 修了式、離任式
14日(金) 大掃除	春休み3/27(木)～4/6(日)

今後、予定が変更になる場合があります。スマート連絡帳等、学年通信でもお知らせすることがあります。

【参考】令和7年度 4月の主な行事予定

- 4月7日(月) 始業式・入学式
- 4月11日(金) より1年生給食開始
- 4月14日(月) 通学班会議
- 4月25日(金) PTA授業参観・PTA総会
- 4月28日～5月1日校区確認日、給食・清掃後下校
- 5月2日(金) 引き渡し訓練

【お知らせ】卒業証書授与式

日時：令和7年3月25日(火) 9時より

当日は、卒業生、保護者のほか、5年生代表児童、来賓、学校職員が参加します。1～5年生(代表者以外)はお休みとなります。24日(金)の会場準備は4、5年生で行います。

【お知らせ】スマート連絡帳の登録について。

スマート連絡帳は令和7年度も継続して利用していきます。改めて登録更新していただく必要はありません。4人まで登録できますので、必要に応じて追加登録をお願いします。また、メールアドレスを変更した場合についても設定変更をお願いします。

新1年生についても仮運用を始めています。弟・妹がいるご家庭で、登録がまだの方は兄弟・姉妹の追加登録をお願いします。

